



0142321

Fecha: 07/10/2010-13:06:28

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, el Diputado que suscribe formula la siguiente pregunta dirigida al Gobierno para su respuesta escrita.

La Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE), organización de la que España es miembro, va a realizar una Conferencia sobre turismo en Jerusalén a finales del mes de octubre de 2010.

Hay Informes realizados por el cuerpo diplomático europeo en dicha ciudad que acreditan la masiva, continua y profunda política israelí de judaización de la ciudad y de la modificación urbanística, un urbanicidio a la zona palestina, entierro de los rasgos árabes en toda ella y al Este de las fronteras de 1967 por parte del Estado de Israel. Las expropiaciones y ocupaciones de viviendas palestinas por parte de colonos con la aquiescencia israelí son sucesos de todos los días. Las pérdidas de residencia por personas palestinas nacidas en el propio Jerusalén forman parte del acervo legal de la potencia ocupante. Es decir, mientras se están produciendo diversos actos de urbanicidio contra la comunidad palestina de Jerusalén, con expropiaciones de propiedades y expulsiones de los habitantes palestinos (formalmente denunciados por la Unión Europea y otros organismos), la OCDE, organismo en el que participan los mismos países de la UE, España, Estados Unidos, etc., toma la decisión de celebrar la Conferencia Anual de Turismo en Jerusalén.

Israel tiene el control fronterizo, económico y comercial sobre los palestinos. La ocupación fuerza que las donaciones exteriores a los palestinos vayan a parar a enriquecer la economía de los ocupantes, determinando un mercado cautivo que Israel puede destruir impunemente y verse agraciado con las compras de reconstrucciones. Esto se ve agravado en el campo de un turismo forjado por rutas, incluyendo las de 'Tierra Santa', cuyo valor añadido, estancias, transporte y, además, una no desdeñable imposición cartográfica son favorables a las tesis sionistas de Israel.

La ocupación militar israelí sobre Jerusalén y su política expoliadora de los recursos palestinos, arranque de olivos de las zonas circundantes e implantación de colonias, se ve así agravada por esta manifestación fáctica de apoyo de la OCDE al hacer esa Conferencia en Jerusalén, obviando esa ocupación y apoyando de facto los diversos actos de urbanicidio contra los palestinos y la judaización de la ciudad. La OCDE (que ha aprobado admitir a este Israel en su seno) ha decidido promocionar un turismo colonial y mejorar la imagen de este Israel, que impunemente practica la ocupación sobre Palestina.

Hacer esa Conferencia con el concurso de un Estado ocupante es apoyar la ocupación. Es premiar la legislación racista de residencia y ciudadanía. Es ir en contra de los palestinos, de Palestina y su reclamación de que Jerusalén sea su capital.

¿Cuáles han sido las razones del Gobierno para apoyar la Conferencia de Turismo de la OCDE en un Estado ocupante y que persiste en aumentar y profundizar la ocupación?

Palacio del Congreso de los Diputados  
Madrid, 7 de octubre de 2010

Fdo.: Gaspar Zamazares Trigo  
Diputado de IU